

Introducción al Sistema Arquitectónico de Venus

El Proyecto Venus propone un cambio social evolutivo en todos los aspectos de la sociedad, sistema, y economía, usando la ciencia y la tecnología para darle un uso eficiente y óptimo a todos los recursos naturales y mejorar nuestras vidas hasta un nivel poco imaginable. He aquí algunas de las muchas ideas del Proyecto Venus:

Ciudad: En el sistema arquitectónico de las ciudades se utilizará una forma circular ya que es equidistante y es la forma mas eficiente de ahorrar energía, aprovechamiento de espacio y transportación, las zonas estarán posicionadas estratégicamente para su aprovechamiento óptimo, por ejemplo en el centro dispondremos de centros universitarios, de salud, transporte central y comunicación, mientras que los lugares de actividades al aire libre estarán situados hacia afuera, cuando una ciudad necesita crecer lo hará desde sus extremos hacia afuera y cuando sea necesario se hará un reposicionando de las zonas necesarias con sistemas totalmente automatizados. Bajo el suelo de la ciudad habrán canales de energía y reciclaje de residuos con el fin de estar en armonía con el entorno. La ciudad estará monitorizada en tiempo real vía satélite proporcionando información sobre el transporte agrícola, sensores de clima, cantidad de recursos y funcionalidad global con el fin de mantener una economía de carga balanceada.

Los edificios estarán construidos totalmente automatizados con sistemas de inyección de moldes y piezas modulares prefabricadas que se conectarían entre sí incluyendo suministro de agua y electricidad. Las viviendas en el futuro no tendrán nada que ver con la construcción actual tan primitiva hecha de ladrillos, serán fabricadas con hormigón prensado reforzado con un recubrimiento externo cerámico flexible las cuales no necesitarán mantenimiento y serán a prueba de fuego y muy resistentes al clima, tendrán generadores térmicos y concentradores de calor, purificadores de aire para el interior del habitáculo basados en filtros de electricidad estática, las paredes y ventanas tendrán células fotovoltaicas que a su vez opacarán la brillante luz solar con patrones variables de sombreado, las luces se encenderán en el lugar en donde alguien se encuentre y se atenuarán dependiendo del estado de actividad y ánimo. La temperatura también será regulada automáticamente, es lo que llamamos una casa inteligente. Los rascacielos serán construidos con fibra de carbón reforzado y hormigón prensado, serán resistentes a terremotos y vientos fuertes mediante el uso de tres columnas sólidas, podrán alcanzar alturas de 1600 metros, gracias a estos edificios habrá mas terreno para parques y reservas naturales mientras que se ayuda a eliminar la expansión urbana.

Transporte: Se utilizarán trenes magnéticamente flotantes alcanzando velocidades de 6500 kilometros por hora, también existirán automoviles públicos con reconocimiento de voz para elegir un destino, tendrá sensores de velocidad y proximidad para evitar colisiones y accidentes que han sido hasta ahora causados por el factor humano de distracción y estado de ánimo del conductor, u otros como el sueño o estupefacientes, también dispondrán de sensores para saber cuándo requieren un mantenimiento y auto-transportarse hacia ellos, el interior estará equipado con bolsas de aire diseñados ergonómicamente para una mayor comodidad del ocupante, los parachoques serán reemplazados por campos de fuerza para una amortiguación suave e incremental de hasta un metro de distancia que se activarían con sensores de proximidad, estos campos de fuerza inofensivos para el ser humano son conocidos como campos magnéticos.

En el futuro se utilizarán diferentes tipos de fuentes limpias de energía, el impacto contra el medio ambiente se reducirá a cero y los alimentos serán puramente naturales y orgánicos eliminando a su vez cualquier tipo de toxicidad en los alimentos y el agua, la educación y el aprendizaje serán muy diferentes, se enseñarán valores reales y a resolver problemas en vez de memorizar cosas que ya tenemos en libros y computadoras, el trabajo será hecho voluntariamente y por placer con la motivación de la creación, reconocimiento y el deseo de mejorar algo, los gobiernos y el dinero dejarán de existir porque se habrán vuelto irrelevantes y pasarán a la historia pasada y desastrosa de la humanidad.

El proyecto venus no es una utopía, la utopía es intentar arreglar el desastroso sistema actual con parches manteniendo las bases erróneas.